

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Deuxième réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2023-11-21 Centre Rhéal Boudreau (aréna) de Beresford		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Second regular meeting MINUTES : 2023-11-21 Rhéal Boudreau Centre (arena) of Beresford
--	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Lee Benoit	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2024 / End of term May 2024
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2023 / End of term May 2023
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
En personne		In person
Rachelle Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Jonathan Comeau	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick DeGrace	Directeur / Director	Bathurst
Pierre Morais	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Mathieu Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord
Missy Syrnky	Directeur / Director	Sunny Corner

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statistician	Fin du terme 2023 / End of term May 2023
----------------	---	--

ABSENT/ABSENT

Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2023 / End of term May 2023
	Directeur / Director	Miramichi
	Directeur / Director	Miramichi Panthers
	Directeur / Director	Baie Ste-Anne
	Directeur / Director	Renous
	Directeur / Director	Rogersville

Ian Donald	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 08
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 09
Éric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10 et/and 11

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 21 novembre 2023 à 19h00, dans la mezzanine (cantine) du Centre Rhéal Boudreau (arena) de Beresford.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on November 21, 2023 at 7:00 p.m., in the mezzanine (cantine) of the Rhéal Boudreau Centre (arena) of Beresford..
---	--

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le président, Marcel Leblanc, étant absent, le Vice-Président, Lee Benoit, a appelé la réunion à l'ordre à 19h03 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Lee Benoit, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

7.9 Suspendre Article 9.1 du Règlement de la Ligue**7.10 Dates des réunions****7.11 Endroit où tenir les réunions****7.12 Abus des arbitres****7.13 Vestiaires pour les filles****PROPOSITION**

PROPOSÉ PAR Rachelle Aubé-Roy et **APPUYÉ PAR** Pierre Morais **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté et modifié.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion du 3 octobre 2023.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Patrick DeGrace **QUE** le procès-verbal du 3 octobre 2023 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL**5. CORRESPONDANCE**

None

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président**

Absent

6.2 Rapport du Vice-Président

Il dit être content que la saison a commencée.

6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier

Patrice Godin dit qu'il a soumis par courriel les rapports financiers à jour.

Il dit aussi que dans les prochains jours, qu'il va émettre

1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON

The President, Marcel Leblanc, being absent, the Vice-President, Lee Benoit, called the meeting to order at 7:03 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

Lee Benoit presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

7.9 Suspend Article 9.1 of the League Regulations**7.10 Dates of the meetings****7.11 Place where to hold meetings****7.12 Abuse of Referees****7.13 Female dressing rooms****MOTION**

MOVED BY Rachelle Aubé-Roy and **SECONDED BY** Pierre Morais **THAT** the agenda be accepted as presented and modified.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINTUES OF PREVIOUS MEETINGS

Patrice Godin, submitted the Minutes for the October 3rd, 2023 meeting.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** Patrick DeGrace **THAT** the Minutes of October 3rd, 2023 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**5. CORRESPONDENCE**

None

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report**

Absent

6.2 Vice-President Report

He states that he is happy that the season has started.

6.3 Secretary/Treasurer's Report

Patrice Godin says that he has submitted by e-mail the up to date financial reports.

He also states that in the next few days, he will issue the

la facturation pour les clubs communautaires. La facturation est basée sur une prédiction des coûts pour la saison 2023-2024.

6.4 Rapport du Programmeur-Statisticien

Les horaires sont faits et toute l'information qu'il a pour les équipes sont sur le site web de la Ligue. On demande aux clubs communautaires de vérifier si l'information des équipes sur le site web de la Ligue est complète et correct. S'il y a des modifications à faire, aviser Daniel Roussel.

Pour ce qui est des statistiques de la ligue, Daniel Roussel vise à ce qu'elles soient sur le site de la Ligue par le Lundi soir.

7. AFFAIRES NOUVELLES

7.1 Modifications aux Règlements

Voir annexe 1.

L'avis de modification 1 fut défait (vote : Oui = 0, Non = 4, abstentions = 2).

L'avis de modification 4 fut retiré.

Les Avis de modifications 2, 3, 5, 6 et 7 furent adoptées tel que présentés.

7.2 Protocoles pour remettre une partie

Patrice Godin explique que les Protocoles ont été mis à jour afin que les Protocoles concordent avec le Règlement de la Ligue.

7.3 Gamesheet Inc.

Restigouche Nord est le seul club communautaire à se servir de la plateforme Gamesheet Inc. Pour 2023-2024, les frais sont passés de 50.00\$ à 55.00\$ pour les équipes C et de 75.00\$ à 80.00\$ pour les équipes Compétitives, pour la saison

Patrice Godin dit avoir payé les frais de Gamesheet Inc., pour la saison. Il va donc facturer Restigouche Nord pour leur utilisation de Gamesheet Inc., avec la facturation pour la Ligue.

7.4 Temps de glace et surface de glace

Daniel Roussel confirme qu'il a reçu les temps de glace pour toutes les surfaces de glace.

Patrice Godin demande que les personnes responsables des clubs communautaires de vérifier le bas des horaires, dans la section (**À cédule/To be scheduled**) pour les parties qui doivent être cédulés. Il y en a quelques-unes. Ces parties devraient être cédulées le plus tôt possible et

billing for the community clubs. The billing is based on a prediction of the cost of the 2023-2024 season.

6.4 Scheduler-Statistician Report

The schedules are done and all the information that he has for the teams are on the League's web site. The community clubs are being asked to verify if the team's information on the web site is Complete and correct. If there are changes to be made, advise Daniel Roussel.

As for the League's statistics, Daniel Roussel aims to have them on the web site of the League by Monday evening.

7. NEW BUSINESS

7.1 AMENDMENTS TO THE REGULATIONS

See appendix 1.

The Notice of amendment 1 was defeated (vote: Yes = 0, No = 4, abstentions = 2).

The Notice of amendment 4 was withdrawn.

The Notices of amendment 2, 3, 5, 6 and 7, were adopted as presented.

7.2 Protocoles to postpone a game

Patrice Godin explains that the Protocols have been updated so that the Protocols match the League Regulations.

7.3 Gamesheet

Restigouche North is the only community club to use the Gamesheet Inc. platform. For 2023-2024, fees increased from \$50.00 for C teams and from \$75.00 for competitive teams, for the season.

Patrice Godin says he has paid the fees for Gamesheet Inc. for the season. He will therefore be billing Restigouche North for their use of Gamesheet Inc., with the billing for the League.

7.4 Ice-times per ice surfaces

Daniel Roussel confirms that he has received the ice times for all ice surfaces.

Patrice Godin asks that the people responsible for the community clubs to check the bottom of the schedules in the section (**À cédule/To be scheduled**) for games that must be scheduled. There are a few. These games should be scheduled as soon as possible and in the

dans un avenir aussi rapproché que possible, car une fois que la neige va commencer, il va y avoir d'autres parties à ré-céduler.

7.5 Information des équipes et date de tournois pour les équipes

Daniel Roussel dit qu'il a mis à jour le site web de la Ligue avec toute l'information des équipes qu'on lui a fournis. Mais, il en manque.

Les personnes responsables des clubs communautaires sont demandées de fournir l'information manquante.

7.6 Bannières de Ligue : Appel d'offre pour les Bannières

Patrice Godin a vérifié avec les membres présents à savoir combien ils payent pour leurs bannières, s'il y a des fournisseurs de bannières, à un meilleur prix que ce que la Ligue paye normalement. La discussion autour de la table confirme que le fournisseur habituel a le coût le moins élevé.

7.7 Championnats Provinciaux

Les championnats provinciaux auront lieu au cours de la fin de semaine du 22 au 24 mars, 2024. (Confirmation reçue d'Éric Pelletier, Directeur de District/ Districts 10 et 11, en date du 28 novembre 2023.)

7.8 Plannification de la saison 2023-2024, Tournois de fin de saison

M11 Comp Division A : Tournoi de fin de saison
Équipe hôte : BDC
Fin de saison : 10 mars 2024
Dates : du 15 au 17 mars 2024
Nombre d'équipes : 5
Nombre de parties : 11
Coût du tournoi : \$???00 par équipe, y compris les équipes locales. Montant déterminé par le club communautaire hôte.

M11 Comp Division B : Tournoi de fin de saison
Équipe hôte : BDC
Fin de saison : 10 mars 2024
Dates : du 15 au 17 mars 2024
Nombre d'équipes : 4
Nombre de parties : 7 parties
Coût du tournoi : ???par équipe, y compris les équipes locales. Montant déterminé par le club communautaire hôte.

M11 C : Tournoi de fin de saison
Équipe hôte : Pas encore déterminé. On déterminera à la réunion de janvier si un club communautaire veut prendre ce tournoi, dont les équipes devraient être séparés en deux divisions.
Fin de saison : 10 mars 2024
Dates : du 15 au 17 mars 2024

nearest future as possible, because once the snow starts, there will be more games to re-schedule.

7.5 Team's information and tournament dates

Daniel Roussel states that he has updated the League's web site with all the team's information that was provided to him. However, there are some missing.

The people responsible for the community clubs are being asked to provide the missing information.

7.6 League Banners: Tender for banners

Patrice Godin checked with the members present as to how much they pay for their banners, if there are banner suppliers at a better price than what the League normally pays. The discussion around the table confirms that the usual supplier has the lowest cost.

7.7 Provincial Championships

The provincial championships will be held during the week end of March 22 to 24, 2024. (Confirmation received from Éric Pelletier, District Director/Districts 10 and 11, on November 28, 2023.)

7.8 Planning of the 2023-2024 season, Year-End tournaments.

U11 Comp Division A : Year-End Tournament
Host team : BDC
End of season : March 10th, 2024
Dates : from march 15 to 17, 2024
Number of teams : 5
Number of games: 11
Cost of tournament : \$???00 per team, including local teams? Amount determined by the host community club.

U11 Comp Division B : Year-End Tournament
Host team : BDC.
End of season : March 10th, 2024
Dates : from march 15 to 17, 2024
Number of teams : 4
Number of games: 7
Cost of tournament : \$???00 per team, including local teams? Amount determined by the host community club.

U11 C : Year-End Tournament
Host team : Not yet determined. It will be determined at the meeting in January if a community club wishes to take this tournament, where the teams will be separated into two divisions.
End of season : March 10th, 2024
Dates : from march 15 to 17, 2024

Nombre d'équipes : 10
 Nombre de parties, Division 1 : ?
 Nombre de parties, Division 2 : ?
 Coût du tournoi : ???par équipe, y compris les équipes locales. Montant déterminé par le club communautaire hôte.

7.9 Article 9.1 du Règlement

Patrice Godin explique que l'amende de 25.00\$ prévu au Règlement 9.1 avait été mise en place pour régler une situation il y a plusieurs années. Au cours des dernières années, avec le nombre de nouveaux personnel d'équipes dans l'ensemble de la Ligue, ce serait ingérable si on devait émettre des amendes dès que des feuilles de parties sont fournis en retard.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Mathieu Haché **QUE** l'on impose pas d'amendes pour les feuilles de parties soumises en retard et que la phrase qui traite d'amende soit éliminé de l'Article 9.1.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

Un Avis de modification aux Règlements sera soumis au vote à l'Assemblée Générale Annuelle de la Ligue.

7.10 Dates des réunions

Patrice Godin demande aux personnes présentes si les dates, jours et les heures des réunions tel que prescrites présentement dans la Constitution fait l'affaire de tout le monde ou si il y aurait lieu de changer les journées de réunion à un samedi ou un dimanche et entre midi et 17h00 pour que les participants puissent voyager à la clarté du jour au lieu qu'à la noirceur.

Le consensus fut de laisser le tout comme tel.

7.11 Places pour tenir les réunions

Patrice Godin explique que la salle de réunion au Sportek de Beresford n'est plus disponible pour les réunions de la Ligue. Il y a un problème d'humidité dans les vestiaires au sous-sol du Sportek et les vestiaires ont été déménagés dans la salle où nous faisons nos réunions.

On avait opté pour le Sportek car c'était central à la région pour faire nos réunions, tout comme le Centre KC Irving, mais le Centre KC Irving nous chargeait 80.00\$ pour chaque réunion.

La ville de Belle-Baie nous propose la Salle Multifonctionnelle Denis Richard de Petit-Rocher pour 20.00\$, mais on s'éloigne du centre de la région.

Patrick Degrace dit qu'il va vérifier si il peut avoir une

Number of teams : 10
 Number of games, Division 1: ?
 Number of games, Division 2: ?
 Cost of tournament : : ???\$.00 per team, including local teams? Amount determined by the host community club.

7.9 Financial policy

Patrice Godin explains that the fine of \$25.00 provided for in the Regulation 9.1 was put in place to solve a situation years ago. During the last few years with the number of new team personnel within the scope of the League, it would be un-manageable to assign fines as soon as the game-sheets are late.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** Mathieu Haché **THAT** fines should not be imposed for gamesheets submitted late and that the sentence dealing with the fine be deleted from Article 9.1.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

A Notice of motion to the Regulation will be submitted to a vote at the Annual General Meeting of the League.

7.10 Protocoles to postpone a game

Patrice Godin asks to the people present if the dates, days or hours of the meetings as prescribed by the Constitution are OK by everybody or should we seek to change the days of the meetings to a Saturday or Sunday and between noon and 05:00pm so that the participants may travel during daylight instead of in the dark.

The consensus was to leave things as they are.

7.11 Places to hold meetings

Patrice Godin explains that the meeting room at the Sportek in Beresford is no longer available for the League's meetings. There is a humidity problem in the changing rooms in the basement of the Sportek and the changing rooms have been moved to the room where we were holding our meetings.

We had opted for the Sportek because it was central to the region for our meetings, same as for the KC Irving Center, but the KC Irving Center was charging us \$80.00 for each meeting.

The town of Belle-Baie are proposing the Denis Richard multifunctional room in Petit-Rocher for \$20.00, but we are moving away from the center of the region.

Patrick Degrace says he is going to check if he can get a

salle de réunion gratuitement au Centre KC Irving en réservant la salle sous le Hockey Mineur de Bathurst.

7.13 Abus des arbitres

Des vidéos circulent qui portent atteinte à l'autorité des arbitres. De plus, le chant « Je suis aveugle, je suis sourd, je veux être un arbitre » a été entendu durant des activités de la Ligue.

Tout participant aux activités de la Ligue (joueur, parents, personnel d'équipe, etc...) qui est témoin de toute forme de manque de respect, y compris envers les arbitres, doit signaler à son équipe, son association ou son représentant à Hockey Nouveau Brunswick.

7.14 Politique de Hockey Canada sur les vestiaires

On demande quel est la présente politique au sujet des vestiaires.

Si un participant a un besoin d'un vestiaire séparé, tous les efforts doivent être faits pour l'accueillir.

8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS

Mardi, 16 janvier 2024
Mardi, 9 avril 2024
Mardi, 7 mai 2024 – AGA
Mardi, 8 octobre 2024
Mardi, 19 novembre 2024

9. AJOURNEMENT

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée à 20h22.

meeting room for free at the KC Irving Center by reserving the room through Bathurst Minor Hockey.

7.13 Abuse of referees

Videos have been circulating that are undermining the authority of referees. In addition, a chant of "I'm Blind, I'm Deaf, I want to be a Ref" has been heard during League activities.

Any participants of the League activities (player, parents, team personnel, etc...), who witnesses any form of disrespect, including versus referees, should report it to their team, their association or their representative of Hockey New Brunswick.

7.14 Hockey Canada Dressing Room Policy

The questions was raised as to what was the current policy regarding dressing rooms.

If a participant has a need for a separate dressing room, every attempt should be made to accommodate.

8. DATES OF NEXT MEETINGS

Tuesday, January 16th, 2024
Tuesday, April 9th, 2024
Tuesday, May 7rd, 2024, AGM
Tuesday, October 8th, 2024
Tuesday, November 19th, 2024

9. ADJOURNMENT

Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned at 8:22 pm.

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier